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平成２２年度第８回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２２年１０月２８日（木）１５：００～１６：００

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 菅沼学長、中山理事、原田理事、池ノ上理事、白石理事、日野理事

オブザーバ 菊地副学長、村岡副学長、丸山副学長、高山監事、木下監事

（欠席：福田副学長）

列席者 森山企画総務部長、中村財務部長、栗木施設環境部長、徳丸学生支援部長、

水井研究国際部長、上村情報図書部長、羽生医学部事務部長

原総務課長、横山秘書広報課長、中原企画評価課長、米澤人事課長、

宮崎教育文化学部事務課長、道鬼工学部事務課長、丸田農学部事務課長 外

「議事要旨の確認」及び「議事」に先立ち、下記のとおり「報告事項１．２」について報

告があった。

報告事項

１．農学部教育職員の懲戒処分について

学長から 【席上配付資料】により、農学部教育職員の懲戒処分について報告があ、

った。

また、今回の審査過程により、懲戒の審査機関等についての問題点を踏まえ、今後

検討する旨の発言があった。

２．工学部教育職員の懲戒処分について

学長から 【席上配付資料】により、工学部教育職員の懲戒処分について報告があ、

った。

議事要旨の確認

【資料１ 【資料２】により、平成２２年度第６回役員会及び第７回臨時役員会の】

議事要旨の確認があり、原案どおり承認された。

議 事

１．農学工学総合研究科の改組について

、【 】 、 、 、中山理事から 資料３ により 農学工学総合研究科の改組について 検討経緯

改組計画（案）等の説明があり、審議の結果、平成２４年度改組に向け、文部科学省

と交渉を開始することについて承認された。

２．口蹄疫の発生による被害世帯に係る志願者への特例措置について

村岡副学長から 【資料４】により、１０月７日開催の役員会（戦略会議）での意、

見を踏まえ、平成２３年度入学者選抜における口蹄疫の発生による被害者世帯に係る

志願者への特例措置について修正した旨の説明があり、審議の結果、原案どおり承認

された。

３．宮崎大学インターネット放送局の番組利用に関する取扱規程等の制定について

企画総務部長から 【資料５】により、宮崎大学インターネット放送局の番組利用、

、 （ ） 、に関する申し合わせの制定について １０月７日開催の役員会 戦略会議 で提案後

関係部署と調整の結果、映像を利用する対象を学外者としているため、申し合わせで

なく規程として整備し、また、学内者に出演を依頼する際の取扱いについては別に取

、 、 。扱要項として定めることとした旨の説明があり 審議の結果 原案どおり承認された
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報告事項

３．平成２１年度業務実績報告書の改善を要する点等の追加について

菊地副学長から 【資料６】により、国立大学法人評価委員会から課題として指摘、

された２事項について、平成２１年度業務実績報告書の改善を要する点等に追加する

旨の報告があった。

４．学章使用申請について

企画総務部長から 【資料７】により、宮崎大学牛乳を使用した菓子を販売するに、

あたり、そのパッケージに学章を入れるため、使用願があった旨、具体的な必要性等

の目的、使用方法及び期間及び使用場所等の説明があった。

また、パッケージデザインに関して学生広報スタッフに協力してもらう旨の報告も

併せてあった。

５．九州地区国立大学法人等幹部職員人事交流方針について

白石理事から 【資料８】により、９月末に開催された九州地区国立大学法人等事、

務・技術系職員人事委員会で決定された「九州地区国立大学法人等幹部職員人事交流

方針」について報告があった。

６．給与支給明細書の様式変更について

企画総務部長から 【資料９】により、１１月から給与支給明細書の様式変更する、

旨の報告があった。

７．第１０回日伊科学技術宮崎国際会議２０１０の開催について

研究国際部長から 【席上配付資料】により、１１月５～６日に「第１０回日伊科、

学技術宮崎国際会議２０１０シンポジウム＆市民フォーラム」が開催される旨の報告

があった。

８．第６回教育研究評議会について

学長から、本日開催された第６回教育研究評議会の主な議事の概要等についての報

告があった。

９．その他

○丸山副学長から、９月に日本学術振興会において面接審査を受けた「頭脳循環を活

性化する若手研究者当海外派遣プログラム」について生物系分野２件が採択された

旨の報告があり、引き続き、研究国際部長から申請経緯、採択事業の申請額等につ

いて補足説明があった。

○学長から、本学名誉教授、前宮崎医科大学長である松尾壽之先生が、文化功労者に

選ばれた旨の報告があった。

次回の役員会について

、 、 （ ） 、 、学長から 次回の役員会(戦略会議)は １１月４日 木 １４時４０分から また

定例役員会は、１１月２５日(木）１５時からの開催予定である旨併せて報告があっ

た。


